
Коллегия заслушала и решила

На минувшей неделе состоялось очередное заседание Коллегии муниципального района
Шенталинский, в повестку дня которого были вынесены два важных вопроса.
  Заседание, на которое были приглашены главы поселений, ряд руководителей
учреждений, проходило под председательством Главы района А.М. Лемаева.
  По первому вопросу «Об исполнении муниципальных программ в 2016 году» выступила
начальник отдела экономики, инвестиций и торговли Администрации района Е.А.
Воронцова. Доклад был обстоятельным, где была проанализирована работа каждой
муниципальной программы. 

      

Согласно прозвучавшей информации, в 2016 году на территории муниципального района
Шенталинский действовало 23 программы и 7 подпрограмм. Это программы,
направленные на развитие сельского хозяйства и сельских территорий, малого и
среднего предпринимательства, культуры, обеспечение жильем молодых семей,
укрепление материально-технической базы образовательных учреждений,  системы
предоставления государственных и муниципальных услуг на базе МФЦ, модернизацию и
развитие автомобильных дорог общего пользования местного значения вне границ
населенных пунктов, улучшение условий и охраны труда, повышение безопасности
дорожного движения и другие.
  На реализацию программных мероприятий в 2016 году предусматривалось    направить
  средства     местного    бюджета     в сумме 203 483 тыс. руб., фактически направлено
190 583 тыс. руб., что составляет от запланированных средств 93,7%. На 100%
профинансированы  11 программ и подпрограмм. 
  Реализация муниципальных программ становится важной частью исполнения бюджета
района. Использование программно-целевого метода планирования бюджета позволяет
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обеспечить максимальную эффективность, результативность и прозрачность
бюджетных расходов.
  Обсуждая данный вопрос, Глава района А.М. Лемаев указал на необходимость
отражать в муниципальных программах все проводимые мероприятия. Также
ответственным исполнителям муниципальных программ указано в срок до 1 июня
текущего года привести в соответствие нормативно-правовые акты и назначить
ответственных лиц за регистрацию муниципальной программы в государственной
автоматизированной системе «Управление».
  

По второму вопросу «Об итогах отопительного сезона 2016 - 2017 годов и задачах по
подготовке жилищно-коммунального хозяйства   муниципального района к работе в
осенне-зимний период 2017-2018 годов» выступили руководитель Шенталинского
ПОЖКХ А.П. Ворожеев и директор Центра содержания имущества
общеобразовательных учреждений Н.И. Ломкин.
  Выступающие отметили, что в прошедший отопительный сезон серьезных сбоев и
аварий в работе ЖКХ, а также в системах отопления зданий общеобразовательных
учреждений допущено не было.
  Сегодня поставлена серьезная задача – основательно подготовиться к новому
отопительному сезону. Шенталинскому ПОЖКХ Коллегией указано на необходимость
активизировать работу по погашению задолженности населения за коммунальные
услуги, которая сегодня составляет почти 4 млн. руб. Ведь для подготовки к зиме
потребуются немалые средства. Подготовкой котельных, зданий к работе в зимних
условиях  должны заниматься все службы района. Координировать их деятельность
будет комиссия.   
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